

## Entdeckung bei der Beachparty

**A**m letzten Wochenende sind wir Süd-Duisburger in die Landeshauptstadt gefahren. Unser Ziel: der Nordpark; unsere Absicht: ein Spaziergang durch seine herrliche Pflanzenwelt. Doch es kommt ein bisschen anders. Große Teile einer weiten Parkwiese sind mit feinem Sand belegt und zum Kunststrand umfunktioniert. Unter Sonnenschirmen laden Tische, Bänke und Liegestühle zum Verweilen ein. Kinder nutzen Kletter- und Spielgeräte sowie Planschbecken, während die Eltern bei dezenter Hintergrundmusik ein Sonnenbad nehmen und ein Getränk. Unwiderstehlich, diese Surprise-Beachparty! Wir schwenken ein und gönnen uns ebenfalls einen Schluck. Dabei ist weniger mein Fläschchen Düsseldorfer Bier mit Flop-Verschluss der Hit des Tages, vielmehr das Glasfläschchen „kukki“ meiner lieben Frau. Aus den sieben „kukki“-Sorten hat sie „Sex on the Beach“ ausgewählt: Oben ragt ein Trinkhalm heraus, drinnen im Cocktail aus Ananas-, Cranberry- und Orangensaft, Wodka und Pfirsichlikör schwimmen einige Heidelbeeren – und veritable Eisstückchen. Die 14 % Vol. halten sich in Grenzen, und Wohlgeschmack bietet der Cocktail auch. Eine echte Entdeckung. Zuhause zeigt eine Kurzsrecherche, dass das Herstellungsverfahren bei minus 18 Grad von drei Berliner Start-ups entwickelt wurde, und gemäß Shopfinder wird „kukki“ auch in drei Duisburger Läden angeboten.